

札幌日本大学高校吹奏楽函館公演に 遺愛も賛助出演させていただきました！！

3月29日（水）13:30より函館市民会館大ホールで、全日本吹奏楽コンクールに北海道代表として5年連続出場の札幌日本大学高校吹奏楽部の函館公演が開催されました。

遺愛吹奏楽局も公演の前座として賛助出演させていただき、『スケルツァンド』『シネマ・シメリック』『愛吹ヒットパレード』3曲を演奏しました。『スケルツァンド』は全日本吹奏楽コンクール2017年度の課題曲ですが、12月に比べると本当に上手になってきました。また、『愛吹ヒットパレード』は2017年バージョンとしてリニューアルされ、とても新鮮でした。

札幌日本大学高校吹奏楽部はさすが北海道代表だけあって、非常



遺愛吹奏楽局の演奏



札幌日大高校吹奏楽部の演奏



両校併せて170名による大演奏

に豊かな音色で、メリハリもあって素晴らしいと感じました。印象的だったのは全日本アンサンブルコンテスト「全国大会」出場のメンバーによる『トッカーとフーガ ニ短調』と女子生徒の音としては衝撃的な音量と透明感があったトランペットソロの演奏でした。

最後は両校あわせて170名による『宝島』の演奏でした。大迫力で、来場されたお客様から惜しみない拍手が鳴りやみませんでした。

2017年3月30日